

Modernisierung Beschallungsanlage Katholische Pfarrkirche Heilig Geist in Hünenberg

Die Kirche erstrahlt in neuem Klang: Mit der Installation modernster Fohhn Linienlautsprecher wird jetzt jeder Winkel des Gotteshauses klar und deutlich beschallt. Die Kirche wird neu mit LineArray, sowie Säulen Lautsprecher beschallt. Diese wurden farblich angepasst, um sie optimal zu integrieren. Die Mikrofonie wurde vollständig erneuert und optimiert.

Die Bedienung der Anlage ist dank des intuitiven QSC Touchpanels äußerst benutzerfreundlich, während die Signalverarbeitung über einen leistungsfähigen QSC DSP erfolgt. Darüber hinaus stehen verschiedene moderne Anschlussmöglichkeiten zur Verfügung, damit Medien jeglicher Art abgespielt werden können. Auch die Sprachverständlichkeit wurde durch neue Sennheiser EW300 Mikrofone auf

ein neues Niveau gehoben. Zusätzlich wurden die Schwanenhalsmikrofone am Altar und Ambo durch hochwertige Modelle ersetzt, um eine noch bessere Klangqualität zu gewährleisten. Ein besonderer Pluspunkt: Ein neuer Schlaufenverstärker sorgt dafür, dass auch Menschen mit Hörbeeinträchtigung die Gottesdienste in bester Tonqualität erleben können.

Projekt:

Auftraggeber:

Kontaktperson:

Email Kontaktperson:

Realisierungsjahr:

Projektvolumen:

Projektleiter:

Salesmanager:

Beschallungsanlage Heilig Geist Hünenberg Kath. Kirchgemeinde Cham-Hünenberg Monika Rebhan Blättler monika.rebhan@kkg-cham-huenenberg.ch 2022 75'000 CHF

Sandro Engeli

Thomas Bickel



